
 

江津地域における県立高校の在り方につきましては、教育委員会におい

て、７月に学校関係者や地域の方々に対する説明会を開催してご意見をう

かがうとともに、現在、有識者による議論を始めております。 

江津地域の子どもたちにとって望ましい教育環境を将来にわたって維

持できるよう、引き続き検討を進めてまいります。 


